

> La vida en hábitos de vida saludable



Se entrevistó a 18 actores de diferentes comunidades educativas de 6 establecimientos, quienes declararon lo siguiente:

Los y las docentes actúan de manera individual y por iniciativa propia en cuanto a la promoción de la actividad física entre el estudiantado; mientras que los establecimientos no estarían proponiendo acciones o políticas en este sentido.



La valoración positiva de las instancias de actividad física entre las y los profesores y gestores educativos coincide con la demanda (insatisfecha) de estudiantes, en cuanto a talleres extraprogramáticos o actividades deportivas fuera del horario regular de clases.

